

ホーム開幕2連勝!

日本社会人アメリカンフットボールXリーグが開幕し、オービックシーガルズのホームゲームが9月10日と24日、第一カッターフィールドで開かれた。



ホームで開催されたX1戦は「習志野ソーセージデー」「習志野デー」と両日は「習志野ソーセージデー」「習志野デー」と

銘打たれ、会場周辺では習志野ソーセージのPRやフラッグファットボールの体験会も行われた。ハーフタイ

ムには、習志野高校吹奏楽部がマーチング演奏を披露した。

開幕前には、並河研株式会社OFC代表取締役兼才ビックシーガルズ代表、大野洋ヘッドコーチ、李卓主将、渡邊ジャマー選手らが市役所を訪問。大野ヘッドコーチは「選手主体でもう一度、強いシーガルズを取り戻そうと取り組んできました。一戦、一戦積み上げ、より筋肉質のチームになつて日本一奪還を目指す」と抱負を語った。



第3節のアサヒ飲料クラブチャレンジーズ戦は35-16、第4節の東京ガスクリエーターズ戦は24-0ともに勝利した。(10月30日現在)

大野市長は「高橋選手の努力と活躍で、習志野の名前を広く全国に知らしめることができます」と祝福しました。

とうございました」と祝福し

に市民の誇りです。おめで

とうございました」と祝福し

宮本市長は「高橋選手の

努力と活躍で、習志野の

名前を広く全国に知らしめ

ることができます」と祝福し

に市民の誇りです。おめで

とうございました」と祝福し

宮本市長は「高橋選手の

努力と活躍で、習志野の

名前を広く全国に知らしめ

ことができます」と祝福し

に市民の誇りです。おめで

とうございました」と祝福し

宮本市長は「高橋選手の

努力と活躍で、習志野の

名前を広く全国に知らしめ

ことができます」と祝福し

に市民の誇りです。おめで

とうございました」と祝福し

宮本市長は「高橋選手の

努力と活躍で、習志野の

名前を広く全国に知らしめ

することができます」と祝福し

に市民の誇りです。おめで

とうございました」と祝福し

宮本市長は「高橋選手の

努力と活躍で、習志野の

名前を広く全国に知らしめ

することができます」と祝福し</